

## BAB V

### SIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Simpulan

Simpulan dalam pengembangan video pembelajaran dengan mengintegrasikan puisi tematik sangat dibutuhkan untuk memudahkan anak prasekolah dalam penguasaan kosakata dan penguatan karakter. Video pembelajaran dapat membantu wali kelas dalam menjelaskan materi terkait tema kendaraan sub tema kendaraan darat, laut, dan udara. Video pembelajaran dirancang sesuai kebutuhan anak prasekolah di TK Kelompok A (Usia 4-5 tahun) TK Bukit Dago dalam bentuk naskah puisi *storyboard* video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah yang dibuat menggunakan aplikasi editing Canva dan Capcut.

Produk video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah dikembangkan setelah mendapatkan penilaian oleh ahli atau *expert judgment* yang divalidasi oleh dua orang ahli materi dan dua orang ahli media. Hasil validasi diperoleh rekomendasi bahwa video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik dengan tema kendaraan untuk anak prasekolah sangat layak untuk diimplementasikan. Kegiatan implementasi video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah dilakukan dengan uji coba terbatas yang diterapkan pada 7 anak di TK Kelompok A (Usia 4-5 tahun) TK Bukit Dago yang dipandu oleh walikelas.

Evaluasi dilakukan oleh wali kelas untuk menilai pengamatan respon anak dan menuliskan penilaiannya dalam lembar pengamatan respon anak setelah video ditayangkan.

1. Hasil evaluasi menunjukkan penguasaan kosakata anak dengan persentase 97% berada pada kriteria kualifikasi penilaian sangat baik, dengan mampu menyebutkan kata "mobil" dengan benar, mengulang kata "sopir" dengan benar, anak bisa menyebutkan kata "kapal" dengan benar, anak bisa mengulang kata "nahkoda" dengan benar, menyebutkan kata "pesawat" dengan benar, dan mengulang kata "pilot" dengan benar.

2. Hasil evaluasi menunjukkan penguatan karakter anak dengan persentase 93 % berada pada kriteria kualifikasi penilaian sangat baik, dengan mampu menggunakan sabuk pengaman, memahami pentingnya berdoa sebelum perjalanan, memahami pentingnya datang lebih awal sebelum naik kapal, mengerti bahwa datang tepat waktu penting untuk perjalanan, memahami pentingnya mengikuti arahan petugas saat di pesawat, dan mengerti pentingnya menjaga kesopanan selama perjalanan.

## **B. Rekomendasi**

Hasil penelitian yang telah peneliti paparkan sebelumnya dapat dikemukakan beberapa rekomendasi untuk dijadikan pertimbangan bagi berbagai pihak, diantaranya;

### 1. Bagi Guru TK

- a. Diharapkan video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah dapat digunakan guru untuk diimplementasikan sebagai media penunjang pembelajaran.
- b. Diharapkan guru dapat mengembangkan video pembelajaran dengan tema-tema yang lainnya selain dari tema kendaraan.

### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

- a. Diharapkan video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah dapat digunakan bagi peneliti selanjutnya untuk melanjutkan penelitian ini dengan tema-tema yang lainnya di TK Bukit Dago.
- b. Diharapkan video pembelajaran penguasaan kosakata dan penguatan karakter melalui puisi tematik untuk anak prasekolah dapat digunakan bagi peneliti selanjutnya